
  

 

 

 

 

 

梅雨明けはいつでしょうか？ 

今年は例年よりも梅雨入りが遅かった分、梅雨明

けも遅いのではないかという予想があります。雨の

量も例年よりも多いように思いますが、いかがでし

ょうか。近年いろいろなところで起こっている豪雨

災害にも注意しながら、本格的な夏の到来を待ち望

む今日この頃です。 

 

「熊毛学園の日」合同CSについて 

「熊毛学園」最大の行事である合同 CS が、今年

も 8月 7日（水）に本校を会場にして行われます。

例年は、各部会に分かれてそれぞれのテーマについ

て話し合ってきましたが、今年は「学力向上」を共

通テーマとして、じっくり話し合いたいと思います。

本校からも生徒会役員の皆さんに参加してもらいた

いと思います。活発な議論を期待しています。 

生徒総会がありました 

 6月1７日（月）に、生徒総会がありました。

本年度の熊毛中学校の生徒会活動について、生徒

全員で話し合う貴重な機会となりました。 

 本年度の主要議題は「ボランティア活動の活性

化」「登下校時の交通安全」の2つでした。どち

らも、熊毛学園の一員として地域の中で活動する

生徒たちにとって、とても重要なテーマだと思い

ます。1 年生から 3 年生まで、熱心に話し合い

に参加している様子が、たいへん素晴らしかった

と思います。 
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（校長より）1学期を振り返って～夏休みに向けて 

 令和6年度も、早くも1学期が終わろうとしています。この 1学

期は、修学旅行や生徒総会といった主要行事、また各種大会等も概ね

予定どおりに実施でき、比較的落ち着いた期間だったように個人的に

は感じていますが、皆さんにとってはどのような期間だったでしょう

か。この機会に、1学期のことをしっかり振り返ってみてほしいと思

います。      

 今年の入学式の式辞で私は 1 年生に「中学校は夢の探し方、見つ

け方を学ぶところだ」という言葉を贈りました。この夏は、生徒の皆

さん一人ひとりが、自分の夢を探すために、見つけるためにいろんな

ことに挑戦してほしいと思います。そして、夏休みが終わるころに、

「いい夏休みだった」と笑顔で振り返ることができたら最高だと思い

ます。保護者の皆様も、地域の皆様も、ぜひそうした子どもたちの挑

戦を支えていただければと思います。それではみなさん、よい夏休み

をお過ごしください。 

                  

夏休み中の行事予定 

7月2１日（日）～ 

 ・県選手権大会・県吹奏楽コ

ンクール 

 ※選手権大会には、団体では

男子卓球部・男子バスケット

ボール部・男子ソフトテニス

部が出場します。 

8月7日（水） 

 ・『熊毛学園の日』拡大ＣＳ 

8月2５日（日） 

 ・登校日・校内クリーン作戦 

 ※保護者の方の御参加をよろ

しくお願いいたします。 

 


